



TOKYO
SHIMBASHI
ROTARY CLUB
JAPAN
2021/22



国際ロータリー2750地区
東京新橋ロータリークラブ

A City Alive with Green and Water

街に緑と水を

WEEKLY REPORT



年次標語 **参加しよう心豊かに楽しいクラブ**

1584号 2021/11/16

本日の卓話

愛宕神社 宮司 半田裕明 氏

「愛宕神社 祭事あれこれ」

ご紹介者：小西悦郎会員

～前回の例会～

ANDY株式会社

代表取締役 秦 英之 氏

「データで見るスポーツビジネス」

ご紹介者：小林美和会員



1964年の東京五輪は当時の高度経済成長のトリガーになりました。たとえばテレビのカラー化だったり高速道路の整備だったり、また新幹線が開通したりと、非常にわかり易い、目に見え、実感しやすい変化がありました。スポーツが日本の文化の底上げに貢献しました。そのいっぽうで、オリンピックが開催される前の「オリンピックはうまくいくか」という世論調査ではかなり苦戦していた事実があります。検討もつかない規模のお金、大量に押し寄せてくる人流に対する施設や交通網などのインフラの脆弱さ、日本のスポーツのレベル、あまり慣れていない外国人への対応など、当時の日本人は多くの不安を抱えていました。そんな1964年の東京五輪を大成功へ導いた要因はおおきく3つあると言われていいます。1つ目は政府とメディアによる意図的なキャンペーン、2つ目は全国をまわった聖火リレー、3つ目は開催直前におおきく盛り上がった世論でした。

11月のお誕生日



中根正紀 会員
藤永忠利 会員
芝 孝也 会員
竹谷嘉彦 会員
安井規雄 会員

会員増強賞の贈呈



松井秀文 会員

～来賓～



チア・ノルさん
小出陽子 さん
(カンボジアより)

東京オリンピック2020は開催まで多くの困難に直面しました。スタジアム建設費の膨張、オリンピックロゴの盗用疑惑、組織委員会会長の辞任騒動、covid-19による開催延期。また、「何のためのオリンピックか」という趣旨が定まらないまま走り出してしまうという課題にもぶつかりました。

悪いニュースが悪いタイミングで流れ、オリンピック開催に対するネガティブな世論（瞬間世論）が目立つなか、それでも、実際には多くの人々が東京オリンピック2020に期待していました（傾向世論）。こうした、普段はおとなしい、静かな世論のことを「サイレント・マジョリティー」と呼びます。

始まってみると、東京オリンピック2020はメダルラッシュでした。それによりネガティブな世論は下火になり、ポジティブな世論が大きく膨らみました。そしてその勢いはパラリンピックの成功へと繋がりました。

東京オリンピック2020を通じて我々日本人が得たいちばんの収穫は「課程価値」だと考えています。実際に4年間(+α)を経験することによって、その時間で得た事が如何に貴重だったかということがわかりました。それはたとえば、浮き彫りになった社会課題と向き合うことで学ぶ機会を得られたことだったり、大会を活用することでさまざまな取り組みに弾みをつけることができる事を知ったことです。

2021-2022年度 国際ロータリーのテーマ

Serve to Change Lives 「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

国際ロータリー会長 シェカール・メータ



第1634回例会報告

■ 11月9日例会プログラム

1. 点鐘
2. 国歌「君が代」
3. ロータリーソング「日も風も星も」
4. 会員増強賞の贈呈
5. お誕生日のお祝い
6. 会長報告
7. ゲストご挨拶 JSTチア・ノル様、小出陽子様
8. 委員会報告
9. 卓話
10. 点鐘

■ 出席報告

11月9日

出席者35名 ビジター1名 出席率69%

10月26日

出席者34名 メーキャップ5名 計39名

会員数54名 出席対象者51名

修正出席率76%

■ ビジター（敬称略）

高橋 竜一（松戸東）

○ 会長報告

・コロナウィルスの新規感染者数が減少傾向にあり、1年3ヶ月ぶりになくなった方がゼロになりました。

・本日は、コロナ禍以降はじめてとなるビジターをお迎えしています。また、カンボジアからのビッグボスならぬビッグゲストにも起こしいただいております。チア・ノルさん、小出陽子さんにはご滞在中の貴重なお時間を割いていただいて誠に有り難うございます。また、1953年の今日はカンボジアのフランスからの独立記念日だそうです。

・本日の理事・役員会にて次次年度の会長指名、並びに次年度理事・役員候補者指名の件が報告されました。

・例会場で使用するPCの更新とクラブのメールアドレスの変更を実施することになりました。詳細については別途お知らせしますが、現在の環境に合わせるための処置です。

○ 委員会報告

一声会 高橋会員

・11/24に霞が関CCにて行われる秋の一声会の参加枠があと2名分ございます。参加をご希望される方はお声がけください。

○ 幹事報告

・第50回ロータリー研究会記念講演会「ポストコロナの生命哲学」オンライン視聴（登録不要、参加無料）のご案内が届いております。詳細のお問い合わせは事務局までお願いします。

・月初めの例会につき、寄付ボックスへのご寄付をお願いします。

ニコニコボックス

-
- 金澤 洋** チア・ノルさん、陽子さんお久しぶりです。
- 内海 基二** チア・ノルさん、小出陽子さんご夫妻、ようこそおこしくできました。
- 中根 正紀** 柿崎のお米ありがとうございました。
- 安井 規雄** 誕生日のお祝のお米有難うございました。家族で楽しめます。

計 ¥16,000

累計 ¥135,000

今後の例会予定

11月23日(火) 祝日休会

11月30日(火) 卓話者：有限会社番（つがい）
代表取締役 今澤明彦 氏
演 題：「介護サービスの賢い使い方」
～介護業界19年の経験から学んだこと～
紹介者：木村奈美枝会員

12月7日（火）年次総会（クラブ協議会）



東京新橋ロータリークラブ

事務局 〒105-0001 東京都港区虎ノ門1-1-20 虎ノ門実業会館3F

TEL 03-3502-7801 / FAX 03-3502-7802

E-mail: info@shimbashi-rc.jp URL: http://www.shimbashi-rc.jp/

会長：陣内隆 幹事：木村奈美枝

会報委員会 委員長：村上義弘 副委員長：中井隆三 委員：富岡洋一 由井伯秀 田中秀和 小林美和